



Vorlage-Nr. 0563 / 2019

19. März 2019

ANFRAGE

Betr.: Schadhafte Stellen im Gehweg Am Römerlager

Der Bürgersteig beidseits der Straße Am Römerlager, ist stellenweise sehr schadhaft, auch da, wo keine Baumwurzeln die Gehwegplatten wegdrücken. Auf ganzer Länge Stolperfallen, die eine Gefahr für die Fußgänger darstellen!
Die Gehwegplatten fehlen an ganz vielen Stellen. Mit wasserbindendem Material geflickte Stellen werden nicht regelmäßig begutachtet und entsprechend ausgebessert.

Wir fragen daher:

1. Warum werden zum Ausbessern von Bürgersteigen nicht die gleichen oder farblich ähnlichen Gehwegplatten benutzt?
2. Wäre das nicht länger haltbar, damit wartungsärmer und somit kostensparender als das Flickern mit wasserbindendem Material?
3. Wann werden die Schäden behoben?

gez.
Hans-Wilfried Zindorf